

Paris, le 16 juin 2017

DISPARITION DU PROFESSEUR CHRISTIAN CABROL

Agnès Buzyn, Ministre des Solidarités et de la Santé a appris avec une grande tristesse le décès de Christian Cabrol.

Le Professeur Cabrol a effectué toute sa carrière à l'hôpital de la Pitié-Salpetrière à Paris (AP-HP), dans lequel il a réalisé la première transplantation cardiaque en Europe, 4 mois après la première mondiale du Pr Barnard. Il avait diffusé dans notre pays les prémisses d'une chirurgie innovante, la chirurgie à cœur ouvert. Il a réalisé par la suite, pour la première fois en France, une transplantation cœur-poumons, puis la greffe d'un cœur artificiel. Très apprécié de ses collègues français et étrangers, toujours à l'écoute, il a constamment mis à la disposition de ses patients les innovations les plus récentes dans son domaine. Auteur de plus de 400 greffes au total, il était également un apôtre infatigable du don d'organe.

Il est mort dans l'hôpital dans lequel il a effectué ses premières médicales. J'adresse, en mon nom et en celui des collaborateurs du ministère des Solidarités et de la Santé, mes sincères condoléances à sa famille et à ses proches.